

générale ; 1ère assistante-générale, révérende sœur Filiatrault ; 2ème assistante-générale, révérende sœur Stubinger ; 3ème assistante-générale, révérendesœur Painchaud ; maîtresse des novices, révérende sœur Ward.

*** Nous venons de recevoir une brochure intitulée *Histoire de l'asile St-Jean de Dieu de la Longue-Pointe* (1). Nos lecteurs en connaissent la plus grande partie publiée dans nos colonnes. Mais l'auteur, M. A. Bellay, a tenu à compléter son travail et à donner un aperçu aussi exact et aussi détaillé que possible de cette belle institution. Nous tenons à l'en féliciter et à l'encourager dans la tâche qu'il s'est donnée d'écrire la monographie de nos principaux établissements de bienfaisance.

*** Le 19 septembre dernier, a été célébré, dans la basilique de la Salette, et dans bien d'autres sanctuaires du même nom, le 46e anniversaire de l'Apparition de la Très Sainte Vierge à deux pauvres bergers des Alpes.

*** Le R. P. Martin, de Burgoz, vient d'être élu général des jésuites. Il n'est âgé que de 46 ans. Après avoir été provincial de la province de Castelle, il fut appelé à Rome, il y a deux ans, par le R. P. Anderledy, comme substitut du secrétaire de la Compagnie. Dans son testament, le général le nomma vicaire général, c'est-à-dire que le P. Martin fut chargé de gouverner la Compagnie jusqu'à la réunion de l'assemblée générale pour le choix du successeur du P. Anderledy.

Un journal anglais porte le nombre des membres de la Compagnie de Jésus à 13,000. D'après ce journal, l'Italie en compterait 1764 ; la France, 2863 ; l'Allemagne, 1009 ; la Belgique, 935 ; l'Autriche-Hongrie, 642 ; la Hollande, 450 ; la Gallicie, 374 ; l'Espagne, 2570 ; l'Angleterre, 525 ; le Maryland, 564 ; le Missouri, 403 ; l'Irlande, 267 ; le Canada, 240 ; la Nouvelle Orléans, 195 ; le Zambèse, 53 ; les Possessions anglaises comptent 2307 membres.

*** S. Eminence, le cardinal de Fursenberg, archevêque d'Umutz (Autrich), a rendu son âme à Dieu, il y a près d'un mois.

Né à Vienna, le 8 octobre 1812. Mgr de Furstenberg avait été nommé cardinal du titre de Saint-Chrysogone, le 12 mai 1879. Il faisait partie des congrégations des évêques et des réguliers, de la propagande, des cérémonies, des indulgences et des saintes reliques.

L'illustre et regretté défunt a laissé aux pauvres, par testament, toute sa fortune.

C'est le dernier trait d'une existence qui fut signalée par de nombreuses générosités.

*** Il y a quinze jours, a eu lieu, au Vatican, la lecture des décrets de béatification des vénérables Bianchi, Baldinucci, et

(1) En vente chez Cadieux et Dérome, libraires à Montréal, prix 25 centins.